



Bandera Roja

COMITÉ POLÍTICO NACIONAL

Secretaría Internacional.

10 de Abril de 2023

POSICION DE BANDERA ROJA, pp.

EN LA RUTA DEL NUEVO PACTO SOCIAL

Posición de Bandera Roja frente al llamado a primarias que están realizando los partidos de la extinta Mesa de la Unidad / G4.

Por más de 3 años la respuesta del venezolano ante las encuestas de investigación social realizadas por las universidades en el país es clara con respecto a la oferta de salida de la crisis del gobierno chavista 2003 - 2023.

93 de cada 100 venezolanos en el país:

1. **No cree en una solución por vía política.**
2. **La única solución que los venezolanos quieren ver llegar es: cambio de modelo económico actual.**
3. **No existe confianza en los partidos políticos, sus dirigentes, ni en el gobierno.**

En consecuencia, no se debe aceptar la propuesta de celebrar elecciones primarias entre candidatos propuestos por la asociación de partidos políticos ilegales y deslegitimados por sus propias decisiones; menos debería prestarse el actual gobierno nacional ante esta impertinente propuesta de estafa a la nación.

Los partidos políticos deben, primeramente, debatir hacia dentro su responsabilidad como organismos de participación en los eventos electorales junto al futuro y participación en la vida política diaria, además de renovar por la vía de la escogencia interna, la orientación partidista si es su intención de asistir a los comicios presidenciales en diciembre de 2024.

La obstaculización constante y permanente a la expresión natural del elector como es el voto (llamado a la abstención en los últimos 12 años como único discurso y propuesta política en las diversas plataformas que han transitado, ilegítima de facto, a los directivos partidistas y los coloca en situación dudosa y no fiable actitud de participación en el acto.

Es ampliamente conocido y refrendado en los estudios de opinión que los dirigentes partidistas y sus candidatos pertenecientes a la plataforma unitaria, son representantes de la voluntad, primero de sus partidos (sus partidos están divididos y atomizados), y segundo la voluntad ciudadana.

Bandera Roja estima que el llamado a primarias, es solo una cortina de humo para: completar una nueva estafa económica al país, una nueva burla al elector y tapar con silencio la responsabilidad que tienen estos dirigentes en los hechos de corrupción del extinto y fantástico gobierno de Guaidó.

Bandera Roja no objeta a las intenciones de candidatos que hacen campaña fuera de la “trampa jaula de la Unidad” y considera que es un método natural de crecer con miras a triunfar en el evento.

NI CON LOS “UNOS” NI CON LOS “OTROS” SOMOS LA VENEZUELA QUE QUIERE: UNION FAMILIAR, TRABAJO SUSTENTABLE Y EL LEGADO DE LA MADRE NATURALEZA.



Dr. Pedro Roberto Ruiz
pedrorobertoruiz@gmail.com
Secretaria Internacional Del Partido
BANDERA ROJA.